
会 議 名    あべともこ『憲法フォーラム』 

日    時    2022 年 11 月 19 日（土）14：00～ 

場    所    藤沢市民会館 

出 席 者    小久保  誠 (日通湘南物流労働組合) 

鎌田  春代 (日通湘南物流労働組合) 

安西  孝夫 (日通湘南物流労働組合) 

松本    稔 （丸運トランスポート労働組合京浜支部） 

            伊丹  正彦 （ヤマト運輸労働組合湘南支部） 

 

 

 

いま一番の政治スキャンダル、有田氏のジャーナリスト魂を感

じる事の出来るとても良い講演会でした。30 年前から追い

続けるだけあり取材における調査力、情報収集力に驚きまし

た。日本国内に統一教会系企業が複数存在しているのは知

っていました。(パソナも近い関係らしい)有田氏の言う様に

総売上と純利益に大幅な開きがあり従業員経由して教会に

吸い上げるやり方は完全にマネーロンダリングでは無いか、

検察や国税局などなぜ動かないは自民党にも金が流れてる

のでしょうね。保守政党を高々に掲げる自民党がズブズブには呆れます。 

右翼団体はそれで良いのですかね。三島由紀夫や野村秋介が生きてたらなんと言うのでしょうか？統一教会に

よる霊感商法被害者(信+者儲かる)の救済も大事だとは思いますが、日本から統一教会を追放し、日本人信者

はマインドコントロールが解けるまで監視下に置き正気に戻す。 

拉致問題の話も出ましたが横田早紀江さんの家が盗聴されてた事など不思議に思いました。(話し脱線します

が、ある情報筋からですが横田早紀江さんは皇族梨本宮の血を引く人物なんですって、明治時代に朝鮮半島の

王族李王朝に嫁いだ李方子の血を受け継いでるのです。なので横田めぐみさんは選ばれて拉致されたのです。

金正日が李王朝の血を引くめぐみさんが欲しかったそうです。そして金正日とめぐみさんの間に産まれたのが金

正恩です半島では恩=恵です金正日+横田めぐみ=金正恩)話しを戻します。 

有田氏の話しの様に日本政府は統一教会に操られ信者で無くても統一教会の為に働き続ける事になってしまう

と思いました。とても良い話を聞けて良かったです。 

日通湘南物流労働組合 小久保 誠 

 

 

 

 

 



今世間で話題になっている内容なので興味深く聞かせていただきました。 

テレビ等ではあまり話されていない、元統一教会が企業としても信者を使い搾取している事など衝撃的でした。 

テロを認めてはいけないと思いますが、安倍さんの襲撃事件がなければまだずっと被害にあってる人達はこのま

まだったのではないかと、深く考えてしまいます。 

政治との闇の繋がりは相当根深く、このまま時間が過ぎて風化しないように今後も注目していきたいと思いまし

た。 

拉致被害者問題もこのまま時が過ぎて無かった事にされないように、一国民として何が出来るか考えたいと思い

ました。 

日通湘南物流労働組合 鎌田 春代 

 

 

今までに何回か、参加させて頂いてますが、個人的に興味がある内容だった事もあり、今までで、一番聴き易く、

大変参考になりました。統一教会の裏側、山上被告の心理、被害者家族側の心情等、詳しく知る事が出来まし

た。 

話しは変わり、拉致被害者家族の横田さんの心情等を考えると、胸を掴まれる思いがしました。 

今後もこの様な、機会があれば積極的に、是非、参加させて頂きたいと思いました。 

       日通湘南物流労働組合  安西 孝夫 

 

 

有田芳生氏によると、旧統一教会は今も昔も手口（霊感商法）は全く変わって いないそうだ（昔はオウム真理教

の報道に隠れていたと思う）現在は安倍晋三元 総理暗殺事件をきっかけに浮上した旧統一教会は、政治家と

の癒着がクローズ アップされ自民党は窮地に立たされていると思う。まさに今、岸田内閣が旧統一 教会に対し

て扱いを間違えたら政権交代もあり得ると思し、自民に比べて立民・ 維新の旧統一教会や救済新法への考え

方は、立民・維新の方が私的には、共感が 持てると思いました。最後に、あべともこ衆議院議員は地元に愛され

ている議員 だなぁと会場を見て思いました。  

丸運トランスポート労働組合京浜支部 松本 稔 


